

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian di lapangan, maka penulis dapat mengambil kesimpulan tentang Problematika Implementasi Kurikulum 2013 Pada Pembelajaran Tematik di MI AL Asy'ari Kuniran kecamatan Batangan Kabupaten Pati" dapat disimpulkan sebagai berikut:

- a. Implementasi Kurikulum 2013 pada pembelajaran tematik diterapkan pada tahun 2016 dengan kurikulum baru yang sudah direvisi, Penerapan kurikulum 2013 di MI AL Asy'ari Kuniran Kecamatan Batangan Pati mencakup 3 tahap yaitu perencanaan, pelaksanaan yang meliputi (penyusunan RPP & silabus) dan tahap penilaian. Ada beberapa problem yang di temui dalam implementasi kurikulum 2013 pada pembelajaran tematik di MI AL Asy'ari diantaranya: 1) problem perencana, dimana titik permasalahannya terletak pada dana dan pemilihan media. 2) problem pelaksanaan meliputi 3 kegiatan yaitu pendahuluan, inti, dan penutup. Problematika pelaksanaan pada kegiatan pendahuluan berupa literasi siswa yang rendah, sedangkan problematika pelaksanaan pembelajaran tematik pada kurikulum 2013 dalam kegiatan inti berupa pemahaman guru yang kurang dalam mengaitkan materi 1 dengan lainnya, serta mengaitkan tema pembelajaran dengan kejadian real siswa di kehidupan nyata. selain hal tersebut problem lain dalam implementasi kurikulum 2013 pada pembelajaran tematik yaitu terkait waktu yang kurang efektif. 3) problem penilaian, Banyaknya Aspek yang harus dinilai merupakan sebuah problema bagi guru, karena penilaian dilakukan bersamaan dengan proses pembelajaran, sehingga membuat proses belajar-mengajar menjadi kurang efektif.
- b. Upaya yang dilakukan guru, waka kurikulum dan kepala madrasah dalam meminimalisir problematika implementasi kurikulum 2013 pada pembelajaran tematik tahap perencanaan adalah dengan melibatkan komite dalam operasional sekolah, dan mewajibkan guru untuk

menyiapkan RPP dan Silabus sebagai acuan dalam pembelajaran, supaya kegiatan belajar mengajar dapat berjalan dengan baik. Upaya kedua dalam mengatasi problematika implementasi kurikulum 2013 pada pembelajaran tematik tahap pelaksanaan adalah dengan menyiapkan media, metode serta ice breaking dalam proses belajar mengajar, supaya kegiatan belajar mengajar menjadi lebih hidup dan interaktif. Dan upaya terakhir guru dalam mengatasi problematika penilaian pada pembelajaran tematik adalah dengan mengikutsertakan guru dalam kegiatan KKG, dengan kegiatan KKG ini mampu menjadikan guru lebih professional dan berkualitas dalam pembelajaran maupun dalam memberikan penilaian. Upaya lain yang ditempuh kepala madrasah adalah menambah bangunan kelas, melengkapi sarana prasarana madrasah dan selalu berusaha untuk melakukan perbaikan – perbaikan demi menunjang keberhasilan pembelajaran. sehingga Madrasah Ibtidaiyyah AL Asy'ari mampu menjadi Madrasah Terfavorit di Kecamatan Batangan Kabupaten Pati.

B. Saran-Saran

Berdasarkan dari pengkajian hasil penelitian di lapangan, maka penulis bermaksud memberikan saran yang mudah-mudahan dapat bermanfaat bagi lembaga maupun bagi peneliti selanjutnya.

a. Kepala Madrasah

Memberikan supervisi atau binaan secara berkala minimal satu bulan sekali kepada para guru terkait pembuatan RPP, serta mengadakan pelatihan kurikulum 2013 kepada guru-guru di MI AL Asy'ari.

b. Pendidik (guru)

Pendidik (guru) harus bisa menciptakan suasana kelas menjadi lebih kondusif, menciptakan media dan metode pembelajaran yang kreatif, serta mampu membekali siswa untuk hidup lebih aktif dan inovatif.

c. Peneliti Selanjutnya

Para peneliti selanjutnya agar lebih memperdalam lagi untuk mengkaji permasalahan yang berkaitan dengan problematika implementasi kurikulum 2013 pada

pembelajaran tematik, sehingga pembahasan yang didapat akan lebih luas dan mendalam lagi sesuai dengan arus perkembangan zaman.

C. Penutup

Dengan mengucapkan syukur Alhamdulillah penulis panjatkan kehadiran Allah SWT, yang telah melimpahkan Taufiq dan Hidayah-Nya serta bimbinganya kepada penulis, sehingga skripsi ini dapat terselesaikan. Dan tak lupa sholawat serta salam, penulis hanturkan kepada beliau Nabi Muhammad SAW yang kita harapkan syafaatnya kelak di hari kiamat.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Untuk itu kritik dan saran dari pembaca sangat penulis harapkan demi terwujudnya kesempurnaan penulisan skripsi ini. Akhirnya penulis hanya berharap semoga skripsi ini dapat menambah Khazanah keilmuan untuk semua pihak sehingga bisa bermanfaat bagi penulis khususnya dan bagi para pembaca pada umumnya. Aamiin.